



























ahli Clinical Psychologi (Psikologi Klinis) yang mengembangkan pendekatan konseling rasional emotif semenjak pertengahan tahun 1950. Pendekatan ini dikenal dengan “Rasional emotif Therapi” dan selanjutnya lebih populer dengan singkatan RET. (Dewa Ketut Sukardi, 1985 : 88)

Dalam perkembangan karirnya, Albert Ellis mendapat sentuhan tertentu dari psikoanalisa Freud dan kemudian menekankan pentingnya peranan kognisi dalam perilaku manusia. Albert Ellis banyak menemukan ketidak puasan dalam prakteknya yang menggunakan psikoanalisa Freud. Oleh karena itu dia mulai membujuk kliennya untuk melakukan sesuatu yang sangat ditakutinya, seperti mengambil resiko penolakan dari orang lain yang sangat berarti baginya, berangsur-angsur Albert Ellis berusaha menjadi eklektif lebih aktif dari dan direkif sebagai seorang terapis. Ellis mengemukakan bahwa dasar falsafah Rasional Emotif Therapi fenomenologis.

Rasional Emotif Therapi didasari asumsi bahwa :

Karena keyakinan-keyakinan dan nilai-nilai irrasional orang-orang berhubungan secara kausal dengan gangguan-gangguan emosional dan behavioralnya, maka cara yang paling efisien untuk membantu orang-orang itu dalam membuat perubahan kepribadiannya adalah mengonfrontasikan mereka secara langsung dengan filsafat mereka sendiri, menerangkan kepada mereka bagaimana gagasan-gagasan mereka sampai menjadikan mereka terganggu, menyerang gagasan-gagasan irrasional mereka diatas dasar-dasar logika, dan mengajari mereka bagaimana berfikir secara logis dan karenanya mendorong mereka untuk mampu mengubah atau menghapus keyakinan irrasionalnya.



































Apabila seseorang berpikir rasional, maka tingkah laku orang tersebut akan rasional dan sebaliknya bila orang tersebut berfikir yang tidak rasional maka tingkah lakunya akan tidak rasional pula. Dan pola pikir semacam itulah sebenarnya yang menyebabkan manusia mengalami gangguan emosional.

Singkatnya dapat dikatakan bahwa perasaan iri hati yang dilakukan seorang remaja sebenarnya didasari dari tata pikir yang tidak rasional.

Melihat permasalahan yang demikian yakni yang menyangkut tata pikir seseorang yang tidak rasional dalam menanggapi permasalahan yang dihadapi. Maka pendekatan yang tepat untuk membantu mengatasi hal tersebut adalah rasional emotif sebagaimana telah dijelaskan pada bahasan sebelumnya, yang pada intinya adalah membantu menunjukkan dan menyadarkan klien bahwa cara berfikir yang tidak logis itu sebenarnya yang merupakan penyebab gangguan emosionalnya. Hal ini juga dilakukan dengan menfungsikan iman dan takwa klien tersebut sehingga mampu membebaskan diri dari pikiran irrasional untuk mengganti dengan pikiran rasional.

Dalam hal ini “tidak perlu konselor menggali usaha sejarah kehidupan klien, bahkan juga tidak menorek keseluruhan asal usul permasalahan yang dihadapi sekarang dengan membongkar masa lampau”. (WS. Winkel, 1991 : 364)

Jadi konselor dalam konseling rasional emotif hanya memusatkan perhatiannya pada masa sekarang dan tidak begitu mengindahkan apa yang terjadi





